

*Kainach.(Waldbrand). Am Ostersonntag gegen 11 Uhr nachts traf hier die Meldung von einem Waldbrand am Kühbergerkogel in Gallmannsegg ein. Die rasch ausgerückten Feuerwehren Kainach und Voitsberg trafen mit der Kainacher Gendarmerie um 2 Uhr früh auf der vom Orte Kainach über 2 Stunden entfernten Brandstelle ein. Inzwischen waren die Bewohner der Umgebung mit Erfolg bemüht gewesen, den Brand einzudämmen. Um 4 Uhr früh war dann das Feuer vollständig gelöscht, sodass die Wehren wieder Einrücken konnten. Auf dem Brandplatze erschien aus Voitsberg auch Herr Landrat Dr. Reinhart. Auf diesem Holzschlage wurde vom 20. bis 23. April Reisig abgeheizt und dürften am Brandherde zurückgeblieben sein.*